

**ANTE EL RELEVO****Pide Iglesia un gobierno para todos**

En el Último Informe de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, y del inicio formal de la 66 Legislatura del Congreso de la Unión, la Iglesia Católica hizo un nuevo llamado a trabajar por una de las demandas más importantes en el país: la construcción de la paz.

Y recordó el incansable trabajo que ha realizado el Diálogo Nacional por la Paz para privilegiar la escucha, la búsqueda de acuerdos, y el llamado que ha hecho a los gobiernos y a las autoridades de cada estado, de cada municipio, para que escuchen a las víctimas de la violencia y les muestren su solidaridad y apoyo.

Para que la sociedad en conjunto hagamos un sólido frente contra la impunidad y la corrupción, contra la violencia y la injusticia.

En el editorial titulado

"Queremos un gobierno para todos", publicado en la revista católica Desde la Fe, resaltó que a pesar de los esfuerzos realizados, lo cierto es que nos falta mucho para transitar por la verdad y la justicia para llegar a la paz. "Nos falta mucho para que quienes han sido víctimas de algún delito tengan la certeza de que han sido escuchadas, de que han recibido justicia".

La Arquidiócesis Primada de México resaltó que el pasado 30 de agosto se celebró el Día Internacional de la Víctimas de Desapariciones Forzadas, una de las expresiones más escandalosas y violentas en la humanidad, que causa un terrible sufrimiento en el pueblo de México; que arrebató la felicidad a miles de familias y que requiere con urgencia de verdad y justicia.

Patricia Carrasco

IGNACIO HUITZIL

